

paru, cette lumière ; elle a paru dans les ténèbres, et les ténèbres se sont obstinées contre elle. Cependant, pour disposer le monde à la recevoir, le Seigneur envoya d'abord un homme appelé Jean. Il était venu en effet pour rendre témoignage à la lumière, afin que les hommes la reconnussent. Jean n'était pas lui-même la lumière ; encore une fois, il n'était venu que pour rendre témoignage à la lumière. La vraie lumière était celle qui éclaire tous les hommes. Celui qui est cette lumière était dans le monde ; le monde avait été fait par lui, et le monde ne l'a point reconnu. Il a paru parmi les siens, et les siens ont refusé de le recevoir. Mais tous ceux qui l'ont reçu sont devenus par lui enfants de Dieu. Il fait la même grâce à tous ceux qui croient en son nom. La foi leur donne une nouvelle naissance, qui corrige et réforme celle qu'ils avaient tirée du sang et de la chair. C'est à cet effet que le Verbe s'est fait chair et a demeuré parmi nous, plein de grâce et de vérité ; nous avons vu sa gloire, telle que doit être la gloire du Fils unique de Dieu.

APRÈS LA MESSE.

Prière à la Ste Vierge.

Très auguste, très sainte et très miséricordieuse Mère de notre Seigneur Jésus-Christ, qui avez eu le bonheur de porter dans votre chaste sein le Créateur de toutes choses, au sacrifice duquel je viens d'assister, daignez intercéder auprès de lui pour moi, pauvre et misérable pécheur, afin qu'en considération de vos prières, il daigne me pardonner toutes les négligences et les irrévérences que j'ai commises pendant la célébration de cet ineffable et redoutable mystère.

LE

Mo
de m
le so
dans
de n
c'est
molé
que
pard
Et
mieri
mon
marc
affec
marc
âme
tout

JÉ
de l